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議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和２年度９月補正について               承認 

  （２）令和２年度８月要・準要保護児童生徒の認定について    承認 

  （３）当面の諸課題について 

 

  

３ 連絡事項 

 （１）外部評価委員会の報告について 

  （２）行事予定表について  

 

 

４ その他 

 

 

 

 

 
 

                                        

 

 

 

 

令和２年８月定例教育委員会会議録 

 



日時 令和２年８月２７日（木） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑町役場 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

（１）令和２年度９月補正についてお願いします。 

それでは別紙１をご覧ください。８月３１日から９月定例会が開催され

ます。この定例会に向けた教育委員会関係の補正予算にかかる説明を各課

よりさせていただきます。 

始めに学校教育課から説明させていただきます。先ず事務局費です。愛

知県中小学校体育連盟が主催して開催する予定でした各種部活動大会が

新型コロナウイルス感染症拡大防止ということで中止になりました。その

ため中小学校体育連盟尾北支所負担金が２３０千円の減額となります。 

次に、小学校費、学校管理費の樹木剪定・薬剤散布委託料です。高雄小

学校の敷地外へ出ている高木樹木を剪定し、学校内及び周辺環境を改善す

るということで５２８千円の増額となっております。同じく学校管理費の

小学校一般管理費（臨時）で８３６千円を増額しています。これにつきま

しては、小学校児童が新型コロナウイルス感染症となった場合に、対象児

童が在籍している教室の消毒を業者に委託する委託料です。また、小学校

校舎施設営繕工事費では、高雄小学校と山名小学校体育館、及び高雄小学

校西脱離場の雨漏り工事を実施するもので６，１４９千円の増額です。 

次に中学校費に移らせていただきます。学校管理費では、扶桑中学校の

敷地外へ干渉している高木を剪定し、学校内及び周辺環境改善する委託料

として４４０千円を増額しています。また、中学校一般管理費（臨時）で

は、４１８千円の増額です。これにつきましても小学校同様、中学校生徒

が新型コロナウイルス感染症となった場合に、対象生徒が在籍している教

室の消毒を委託するものです。 

同じく中学校費です。教育振興費の平和教育推進事業費につきましても

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い夏休みを短縮したため、この事業は

中止となりました。そのため平和教育推進事業助成金４１０千円を減額さ

せていただくものです。学校教育課からは以上です。 

続きまして、生涯学習課からお願いします。すべて新型コロナウイルス

感染症拡大防止に伴うものです。順に説明させていただきます。 

社会教育総務費の生涯学習推進事業費では、文化祭中止により消耗品費

４２千円、文化祭舞台操作手数料７１千円の減額です。また、音楽祭、町



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民茶会中止により、音楽祭舞台操作手数料１０６千円の減額、町民茶会会

場設営手数料３１千円及び町民茶会会場設営委託料２４２千円の減額で

す。同じく町民茶会紅白幕借上料も５３千円の減額です。 

社会教育総務事務費では、世代間交流事業としてミステリーウォークを

開催し参加賞を出しています。しかし、昨年度３月に新型コロナウイルス

感染拡大防止ということで、令和元年度ミステリーウォークを中止しまし

た。そのため既に購入済み参加賞を令和２年度同事業へ持ち越しをすると

いうことで１３２千円を減額するものです。 

次に、社会教育総務事務費（臨時）につきましてお願いします。今年度、

社会教育主事講習に職員を派遣する予定でしたが、この件につきましても

同様に社会教育主事講習の規模縮小に伴い受講不採択になりましたので、

特別旅費４４千円、負担金３０千円の減額となります。 

また、放課後子ども広場利用者が新型コロナウイルス感染症となった場

合、学校教育課の説明にもありましたように室内消毒への備えとして、放

課後子ども広場消毒委託料４１８千円を増額しています。 

続きまして、総合体育館ですが、社会教育費と同様に新型コロナウイル

ス感染症拡大防止に伴うものばかりです。 

先ず、各種大会開催事業費として、わくわくスポーツフェスタ、体育祭、

走ろう会の中止による参加賞１，２７１千円の減額及び消耗品費１４０千

円の減額です。また、体育祭の中止による食料費１３９千円の減額。走ろ

う会の中止による走ろう会看板設営手数料５５千円の減額。壮年・親善ソ

フトボール大会、わくわくスポーツフェスタの中止によるソフトボール大

会運営委託料４７３千円の減額及びわくわくスポーツフェスタ運営委託

料９０千円の減額。さらに体育祭、走ろう会の中止による減額として、体

育祭放送設備借上料１８７千円の減額、走ろう会放送設備借上料１０７千

円の減額、体育祭の臨時トイレ賃借料２２０千円の減額及び砂や土など用

意していた工事材料費６９千円の減額です。 

次に、市町村対抗駅伝大会参加事業費として愛知県市町村対抗駅伝大会

の中止による旅費の費用弁償２千円の減額、普通旅費５千円の減額、消耗

品費８８千円の減額、食料費５１千円の減額、健康診断手数料１０千円の

減額、クリーニング手数料１８千円減額、有料道路通行及び駐車場使用料

１４千円の減額、愛知駅伝テント賃借料３９千円の減額です。なお、駅伝

の練習につきまして参加者と参加者保護者の皆様にアンケートを実施し、

意見集約しましたところ、来年度に向けて練習の希望がありましたので、

９月１５日以降再開の予定です。 

町民プール管理運営費も町民プールの中止により、消耗品費１８３千円

の減額、燃料費３０千円の減額、修繕料３００千円の減額、水質検査手数
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料３３千円の減額、施設保守点検委託料１４０千円の減額及び町民プール

管理委託料４，４９５千円の減額です。生涯学習課からは以上です。 

続きまして、文化会館からお願いします。 

文化会館費の修繕料としまして１９８千円の増額です。これは、保守点

検結果により取替修繕を行うものです。自家用発電機バッテリー取替修繕

と電気設備指示計器取替修繕です。同じく文化会館費の委託料につきまし

ては３，５２９千円の減額です。この減額は舞台管理業務委託料の執行予

定額が確定しましたので、その精査によるものです。文化会館からは以上

です。 

ご質問はありますでしょうか。 

体育館の雨漏り改修工事についてお願いします。先日、施設巡回しまし

たが体育館照明のＬＥＤ取替についてはどうなっていますか。体育館内で

足場を組まれれば一緒に取替工事もできると思いますがどうですか。 

今回の工事は、体育館の雨漏りの発生原因を突き止め、先ずは雨樋改修

をするものです。体育館外の改修工事のため、体育館内の改修は予定して

いません。 

他にご質問はありますでしょうか。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い各種行事が中止になりチャ

レンジデーも中止になっていますが、そのことについては説明がありませ

んでしたがどうしてですか。 

チャレンジデーは中止になりましたが、中止決定前に購入していますＴ

シャツや既に執行しています諸費用につきましては、今後、笹川財団に実

績報告し、その後精査ということになります。なお笹川財団からＴシャツ

に関しては来年度使用してほしいと言われています。 

他にご質問はありますでしょうか。ないようですので令和２年度９月補

正についてご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

次に（２）令和２年度８月要・準要保護児童生徒の認定についてお願い

します。 

それでは別紙２をご覧ください。今回の申請は、５月７月申請分です。

認定要件区分につきましては、それぞれ記述説明の通りです。今回の申請

児童生徒を合わせますと児童１０３名、生徒７７名になります。認定よろ

しくお願いします。 

ご質問等よろしかったでしょうか。ないようですのでこの件つきまし

て、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

次に（３）当面の諸課題についてお願いいたします。 



教育長 別紙、扶桑町教育委員会８月当面の諸課題をご覧ください。 

１．扶桑町教育委員会 

働き方改革についてお伝えしたいと思います。今月に、文科省から県教

委そして町教委へ通知がありました。働き方改革として学校管理規則を見

直し、先生方の在校時間を少しでも短くするための上限や、連続して休暇

が取れる変形労働時間制など、扶桑町としましても来年度４月には指針を

示ししていかねばならないものです。通知内容には学校管理規則のモデル

案も示されています。［モデル案内容について説明］ しかし、学校の現

状や業務に関して考えてみますとできない面があります。［学校の現状に

ついて説明］通知がきていますので、社会の認識を考慮しながら、できる

ところから行っていきたいと思っています。校長会でも話題にして進めて

いきたいと思っています。 

２．学校教育「ピンチをチャンスに変える＋地域とともにある学校」 

新型コロナ感染症拡大対応につきまして、保健所と学校臨時休業判断及

び手順の確認を綿密に行ってきました。そのため新型コロナ感染の陽性者

が出た際、学校の臨時休業対応につきまして、適切に進めることができま

した。保護者からは不安の問い合わせもありましたが、新型コロナウイル

ス感染症拡大防止に伴う状況をていねいに説明し理解を得ています。なお

夏休み中とは違い、今後学校で新型コロナウイルス感染の陽性者が出た場

合、室内消毒への備えも必要です。消毒の予算を小学校２校、中学校１校

分を予定しております。 

中学校の体育祭が９月２４日（木）午後開催です。小学校の運動会は縮

小開催で９月１９日（土）、春できませんでした柏森小も１１月１４日（土）

に授業参観として体育の公開授業が予定されています。 

後期学校訪問につきましては、扶桑中は１０月２９日午後、扶桑東小は

１１月５日午前、高雄小は１１月２６日午前の予定です。また、ご案内を

しますのでよろしくお願いします。 

３．生涯学習 

 愛知県緊急事態宣言が解除されましたが、扶桑町ではコロナ対策会議で

制限を強化し、中央公民館・学習等供用施設・文化会館・図書館・総合体

育館を引き続き９月１５日まで制限して開館しています。 

 ８月２７日現在、新たに中止を決定しています町内各種行事につきまし

ては、既にご案内されています町民茶会・愛知駅伝への参加です。 

 生涯学習課の各種会議では、７月３１日に図書館協議会、８月５日に社

会教育審議会、８月２１日に文化財保護審議会が開催されました。 

４．報告・連絡事項 

 外部評価委員会が７月２０日、８月３日に開催され、評価委員の皆様に



ご理解していただき本日報告書を示させていただいております。 

愛知県市町村教育長協議会臨時研修会が７月２８日三の丸庁舎で開催

されました。［研修内容「今日的な教育課題」及び行政説明の報告。］ 

総合教育会議につきましては、８月１９を予定されていましたが、開催

中止になり、書面開催に変更されました。９月４日までにご意見を提出と

いうことですのでよろしくお願いします。 

［当面の諸課題の内容について、働き方改革や地域と学校の連携・協働（ボ

ランティア）のあり方等 今後の検討課題について確認する。］ 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育次長 

 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）外部評価委員会の報告についてお願い

します。 

別紙３をご覧ください。「扶桑町教育委員会事務点検評価報告書（令和

元年度対象）」です。議会に提出するものです。［別紙３説明］ 

次に移りたいと思います。（２）行事予定表についてお願いします。 

別紙４をご覧ください。［別紙４にて行事説明。新型コロナ感染拡大に

伴う行事の中止や延期について追加説明する。］ 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

その他、何かございますか。ないようですので、以上で８月定例教育委

員会を閉会します。  

 


